
N
o pacote da reestruturação 
Valmirrossiana está também o 
corte das dotações de Caixa 

Executivo na dotação de diversas agências 
que tiveram reenquadramento de modelo. 
Os modelos 1 e 2 terão três caixas; o 
modelo 3, dois caixas; e o modelo 4, 1 
caixa – o Modelo 4B apesar de existir, na 
prática não está totalmente normatizado. 
Não nos perguntem porquê.

É difícil não perceber o transtorno que 
tal medida tem provocado nas agências. 
Trata-se também de uma medida difícil de 
entender. A atual dotação quantitativa de 
Caixas Executivos foi estabelecida no 
pacote do Novo “Modelo de Negócios” da 
era Abdias. Considerando que de lá para cá 
o volume de operações apenas cresceu, 
não vemos nenhuma razão para a redução 
da quantidade de Caixas Executivos nas 
agências.

Uma explicação possível será a elevação 
do volume de operações via ATM, mas é 
fato notório que isso não correu, pois não 
houve aumento na quantidade de 
máquinas à disposição dos clientes, e 
muito menos, de ter havido uma melhoria 
da qualidade. Outra justificativa seria a 
elevação de operações via Internet 
Banking, o que certamente não ocorreu. 
Vale informar que os Bancos estão 
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investindo em dispositivos geradores de 
senhas para acesso via internet, 
denominados Token, e ao que nos consta, o 
Banco da Amazônia está muito longe disso.

Concluímos que a redução das funções de 
Caixa Executivo não tem nenhuma base real 
de decisão – equivalendo dizer que, na 
p r á t i c a ,  o s  m e s m o s  C a i x a s  
descomissionados serão permanentemente 
interinos ou emergenciais – na verdade, a 
redução dessas comissões é uma manobra 
grosseira para se fazer uma economia de 
palitos – afinal, o dinheiro da Deloitte, dos 
Computadores Positivo, tem que sair de 
algum lugar.

O resultado no futuro é facilmente 
previsível. Mais multas e processos judiciais 
por extrapolação de jornada, como o que o 
Ministério Público do Trabalho (MPT) do 
estado do Maranhão moveu contra o Banco, 
informando que, além de haver constatado 
horas extras não pagas, essas horas ainda 
eram além do permissivo legal.

Nessa Campanha Salarial vamos exigir a 
imediata devolução da dotação anterior de 
Caixas Executivos das Unidades – pedimos 
que os empregados que atuam ou atuavam 
como Caixas nas Agências entrem em 
contato com a AEBA para outras 
orientações. 


